
第 4 回中央執行委員会議事録 

5日出席状況  ○＝参加、×＝不参加、▽＝早退、△＝遅刻 （太字四役）                2010.10.05 in オルガ 

委員長 坂本○ 専 従 村上○ 井木○ 高木○ 西崎○ 濱 ○ 赤沢○   

岡 山 
原田○ 松田○ 山本○ 井上○ 瀧川× 尾島△ 中畑○ 古岡× 福岡× 上村○ 

小倉○ 竹中○ 石村×   C S 大谷？ ｱﾙ準備 小川× 守屋× 

倉 敷 
野田△ 片岡△ 大橋× 

美 作 
菱野○ 浅図○  

備 前 
難波○ 神崎○ 

有元× 木本○  真木× 金本○  伊永× 中西× 

備 北 水田○ 内田○ 三上○ 橋本×  井 笠 大隅○ 藤島× 鳥越× 桝田○ 

○＝26       △＝3      ▽＝0    ×＝14      ？＝1           29／44（1名欠員） 

Ⅰ．情勢 
・臨時国会が開会。民主党の小沢が強制起訴される、疑惑解明がされてない。 

Ⅱ．報告事項 
１．この間の活動

○諸会議報告(上部団体/労理会議/組織内会議/その他) 

【経協】 

・真庭の営業時間短縮、新コース実態調査がされ、全

コマの内４コマが昼休みが取れていない。 

・食べてん便合意。 

・下期体制について 

・駐車場問題。 

【ミドルエイジの会】 

・12/11オルガ昼から 

【店舗会議】 

・パートのシフト問題。したくない人はしなくていい

が店長からは、全員契約をするようにと話があった。

店長ではなく副店長から。→合意破棄～当面は凍結。 

２．各支部等の取り組み 

Ⅲ．協議事項 
（１）月 1 回の宣伝行動計画（2400 作戦）について 

（２）当面の会議、および集会・研修参加 

Ⅳ．労理課題 

（１）秋闘について 

○要求(案)について（若干の修正を経て確定） 
・ 職場集会及び第 1回分会代表者会議で出された意見を基に修正･加筆 

【質疑】 

・ 職場の意見で勘違いや回答が必要な点をコメントで返している。分会代表者会議で伝えている。 

・ 処分問題は、情報公開しなさいということ。今回は、とっておくか。現場からの意見は出てない、今回は入れ

ておく。８番の前に入れる。 

・ 自動発注で困っている。やめる店舗もあり、自分たちで発注している。システム上か、運営上の問題なのか調

べて。 

・ 福祉の労働衛生委員会の開催、50名いないからしてない。してないならいっしょにしたほうがいい。 

・ サービス残業。P15の⑬は、他のシッパーもある。洗ってない。『特に』を入れる。 

・ コース出しは、職員分とメイトは倉庫さんがするが、委託は自分でしており、委託の商品とメイトさんの商品

が分かりにくくなっているので、（メイトさんが自分の商品を探しているので）メイトさんを先に揃えるよう

にして欲しい。倉庫の人が大変。 

・ トラックに付いている黒いフックを取るといっていたが、取って欲しい。そういう約束があった。水島での現

状を聞いて。 

（２）院庄水産部門のテナント化について 

・ 本人は了承。年収で 10万ぐらい下がる。本人は、働かせてもらっているだけでありがたい。 

・ 政策的には、現給保障は譲れない、政策的なやり取りをした後で。これを認めると現給保障ができなく

なるので、調整給を付けさせることはあるが、職場の中で矛盾が起きる。 

（３）人事制度関連 

・ 正規は学習会をした。職場集会の案内をしている。10月いっぱいで。 

・ パートの学習会、分会長まで。 


